

28. Dresdener Weihnachtszirkus



In diesem Schuljahr war es zwei ausgewählten Schülerinnen möglich eine ganz besondere vorweihnachtliche Überraschung zu erleben. Denn dank *Promed hilft e.V.* und den gesammelten Spenden, konnten diese zwei Kinder den 28. Dresdner Weihnachtszirkus mit seinen farbenfrohen, faszinierenden Darbietungen besuchen und bestaunen. Die Anmeldung für die Eintrittskarten erfolgte über unsere Schulsozialarbeiterin, die die Kinder am 3. Advent auch persönlich nach Dresden begleitete. Voller Spannung und großer Begeisterung trafen sich die zwei Schülerinnen mit der Schulsozialarbeiterin an der Schule und machten sich gemeinsam mit ihr auf den Weg.

Am Veranstaltungsort angekommen, ließen die Kinder erstmal das bunte und fröhliche Treiben auf sich wirken und atmeten tief den süßen Duft von gebrannten Mandeln, Zuckerwatte und Co. ein. Auch konnten sie den Weihnachtsmann, Anna und Elsa und viele andere Gestalten betrachten. Anschließend erwartete sie das abwechslungsreiche und teilweise atemberaubende Programm des Dresdener Weihnachtszirkus, das mit humorvollen Darbietungen ebenso begeisterte wie mit spannenden artistischen Leistungen.

Als Heideschule möchten wir uns herzlich bei *promed hilft e.V.* für diese wunderbare Aktion bedanken. Wir hoffen sehr, auch im kommenden Schuljahr weiteren Kindern durch solche Erlebnisse eine besondere Freude bereiten zu können.

